

Komlo de Hungría venció al Alajuelense, 2-1

Un gol protestado por los locales y por parte del público, dio la victoria en el último minuto del partido al equipo húngaro Komlo sobre el campeón nacional L. D. Alajuelense.

El encuentro tuvo pasajes interesantes, aunque predominó en él la monotonía y el fútbol informal que, por lo general, practican ambos bandos.

El primer tiempo, especialmente, nos ofreció pocas cosas dignas de mención.

La primera jugada de cierto peligro no se produjo hasta el minuto 14 por medio de un centro de Cordero que Piedra remató flojamente de cabeza y fuera.

Y tuvo que pasar otro cuarto de hora para ver otra situación de peligro para el meta visitante: fue un tiro fuerte raso y cruzado de Mejía que salió lamentando la base del poste.

Los húngaros mantenían su modalidad de 4-2-4, que en caso de vivacidad o ganas de atacar convertían en un 3-3-4. Pero de ahí no pasaban. Fútbol posicional, tranquilo, sin arriesgar mucho, con pases medidos, pero de escasa profundidad y remates. Su defensa, buena de verdad, anulando los laterales a nuestros extremos con suma facilidad.

Le faltó profundidad a la delantera local, notándose la ausencia del lesionado Roy Sáenz. Vega y Gámez hicieron bien en el centro. Muy apagado William Quirós y con ráfagas de clase Cordero. Atrás sin problemas porque los visitantes no obligaban a mucho.

Fue el gran Sholmoss! —ya conocido de nuestro público— el que a los 39 minutos se internó por la derecha y muy cerca de la puerta de Sagot vio truncado su avance por un magistral error del bravo Agüero que envió a córner.

El empate a cero con que terminó la primera parte fue fiel reflejo de la inoperancia de las delanteras excediéndose la nuestra en dribling y pase corto que resultaron "peccata minuta" para los "patilargos" defensores magiáres.

MÁS MOVILIDAD Y VISTOSIDAD EN EL SEGUNDO TIEMPO

Entró Wally Vahones en sustitución de Mejía al iniciarse el segundo periodo y pareció que se animaba el cotarro con buenas jugadas de Cordero y Gámez por la izquierda.

También los forasteros parecieron decididos a darle otra característica al hasta entonces aburrido partido, y el número 10, Tresh, nos ofreció una magistral jugada por la derecha dejando rezagados a tres defensores locales y obligando a Sagot a jugarse el físico para salvar el gol mandando a córner.

A los 11 minutos Sagot despegó de puños un centro desde la izquierda, pero el número 8, Juflash, remató de cabeza a gol, saliendo bajo los palos Agüero.

Cuatro minutos después se produjo el primer gol del partido obra de Estupifán, y a los 19 de este segundo entró "Triblin" González a sustituir a Gámez.

El moribundo "Wally" no recibía un solo balón en su zona y optó por retirarse al centro. Fue allí donde se adelantó a la defensa contraria para colocarse ante el portero en una jugada limpia y sumamente rápida que el árbitro Quirós anuló por supuesto fuera de juego de Wally, que no existió.

Después de varios remates a puerta que fueron salvados por Agüero y Walter, mientras Sagot había salido en falso, el balón terminó en córner, y a la salida del mismo, el número 4 Shordash, marcó el gol del empate a uno de tira desde lejos.

La igualdad parecía el marcador más justo, pero el cuadro local fue decayendo en vigor, siendo dominado ampliamente en el centro del terreno por el cansancio de "Chalazo" Vega y la poca asistencia de William Quirós y Cordero.

Más tenaces los visitantes, buscaron el gol con ahínco sin decepcionar su entusiasmo y hasta velocidad. Fue así como en el último minuto, el laborioso delantero mediocampista (número 10) Tresh, marcó de cabeza el gol de la victoria para su equipo cuando

faltaba un minuto para el final. De nada sirvieron las protestas de Sagot y algún compañero reclamándole al árbitro que el gol había sido precedido de falta.

Poco después finalizaba el encuentro siendo abuchado el árbitro sin que faltara el lanzamiento de objetos livianos cuando se retiraba a los vestuarios.

ARBITRO, ALINEACIONES GOLES Y RECAUDACION

Auxiliado en las bandas por los "fijos" señores Soto París y Siles Calderón, dirigió el partido el colegiado D. Edgar Quirós. La limpieza de los jugadores facilitó la labor de don Edgar, que por lo demás siguió el juego de cerca y señaló las faltas con prontitud y acierto a excepción de aquel fuera de juego a "Wally" que, repetimos, no existió. A sus ordenes los equipos alinearon así:

L. D. ALAJUELENSE: Sagot, Estupifán, Walter Elizondo, Agüero y Espinoza; Vega y Quirós; Piedra, Gámez, Cordero y Mejía. "Wally" sustituyó a Mejía a los 45 minutos y González a Gámez a los 64.

KOMLO DE HUNGRÍA: Herducci, Talucci, Kobache, Horvath, Horvath y Shordash; Macraí y Tresh; Bordach, Yujash, Sholmoss y Benche. A los 23 minutos se retiró lesionado Horvath siendo sustituido por Egri (Nº 13) y a los 54 el citado Egri fue reemplazado por Oschod (número 16).

MARCADOR

1-0, 60 minutos y medio. A la salida de un saque de banda, Estupifán rescató el balón y tras avanzar con él unos metros envió largo sobre puerta; Cordero amagó y engañó al defensor central, llenándose el balón hasta el fondo de las mallas tras tropezar con el poste.

1-1, 78 minutos. A la salida de un córner lanzado por la derecha, el balón llegó a los pies del defensor lateral (número 4) Shordash, quien, muy adelantado, tiró a puerta en forma cruzada sorprendiendo a todos al marcar el gol del empate.

1-2, 89 minutos. Un centro desde la derecha sobrepasó la acción de nuestra defensa, disponiendo se Sagot confiadamente a at-

par el balón con ambos brazos en alto, pero surgió el número 10, Tresh, quien en bonito salto impulsó el balón con su cabeza hacia el fondo de las redes. El árbitro, único juez de la intención, no apreció carga el portero y desoyó las protestas de éste y de sus compañeros, ordenando bajar al centro y dando por válido el que supuso el gol de la victoria para los magiáres.

ASISTENCIA Y RECAUDACION

En una mañana sumamente soleada y calurosa, asistieron a este partido 7.060 espectadores de pago que dejaron en taquilla la cantidad de ₡ 61.989.

JOTA

Por favor
tenga Cuidado
con los Niños

Baje la velocidad
cuando los vea en
la calle.

Conduzca a la defensiva
Instituto Nacional de Seguros.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Weisleder, Urbina, Coto y Suárez a Fedefútbol

Muchos comentarios sobre la actualidad deportiva costarricense oímos en el día de ayer. Entre un coro de contentos opinaba así don Rodolfo Quirós Castro:

—Ahora se cumplen veintidós años de aquel gran partido entre Alajuelense y Boca Juniors que terminó empatado a uno. Durante días se comentaba el penalty parado por Carlos Alvarado y cobrado por Busico, el gol de "Chumpli" Zeledón y el reloj de oro que le regaló don Otilio Ulate al portero alajuelense. En años sucesivos los partidos navideños de fútbol despertaban entusiasmo y eran sin duda, el plato fuerte de las Fiestas. Aquel Racing de Argentina, y después los buenos equipos europeos como el Dukla, al que venció el Saprissa por 2 a 1 en un partido memorable. Nueve aficionados, que eran toda Costa Rica, comentaban las jugadas realizadas por aquellos ases. El fútbol era la comidilla de las fiestas y había que guardar muchas colas, tanto para entrar como para salir del estadio.

Ahora acuden a esos partidos unas seis mil personas, que las mete Levi Kanés en el Gimnasio en una de sus veladas de boxeo y lo que oímos decir es que "Rustriancillo" perdió una etapa ciclistica por los pelos. Y eso no es nada; creo que por primera vez en veintidós años el primer locutor deportivo nacional Luis Cartín dejó de transmitir un partido de fútbol navideño estando como estuvo en el estadio. Creo que si en vez de marcarse tres goles, el partido Komlo-Alajuela termina sin goles, ni hubiéramos oído a Luis Cartín. No es que el ciclismo sea un deporte impopular, al contrario lo considero de mucho mérito y digno de toda la ayuda posible, pero después de lo del domingo 26 de diciembre, creo que el fútbol está lanzando o debe lanzar un desesperado S.O.S. Porque ahora es el ciclismo, ayer y mañana el boxeo, otro día los partidos de las Grandes Ligas en Norteamérica. El caso es que antes se habla de fútbol en un 90 por ciento de las conversaciones deportivas en nuestro país. Ahora, hasta las em-

isoras que más se distinguen en el deporte prescinden de sus muy oídos programas deportivos diarios, para rivalizar entre sí en una escandalosa transmisión ciclistica que dura más de cinco horas, sin darse cuenta, o no querer comprender, que lo poco agrada y lo mucho enfada.

Lo significativo es que todo esto se realiza con el consentimiento de los patrocinadores, de las empresas y del mismo público, puesto que nadie protesta. Eso quiere decir que el fútbol, no solamente está estancado y en decadencia, sino que si no se busca un rápido y eficiente remedio, dejará de ser el deporte preferido de los costarricenses. Otros con aparato publicitario lo están desplazando.

Automóviles y casas o lotes han tenido que ofrecerse al público para que comience una entrada para el fútbol, y aún así últimamente para los dos partidos entre Saprissa y Alajuela, nada menos que por el título, fue muy poca gente. Si Saprissa o Alajuela no quedan cam-

peones del torneo de la Confraternidad, será cuestión de ir olvidándose de las cosas del fútbol tico. O mejor dicho, será el mismo público el que se irá aburriendo y abandonando su afición por el fútbol.

Parece que nadie quiere entender y se propone como candidatos para la Federación a gente muy respetable pero que nada saben del negocio. Ya es hora de que se dejen de experimentos llevando a la Federación a elementos que les interesa más viajar y figurar que trabajar por el fútbol nacional. Es necesario llevar a la Federación a don Enrique Weisleder, al ingeniero Fabio Urbina, al Ing. Suárez Meljido, a don Rogelio Coto y a otros de sus mismas o parecidas características de inteligencia y capacidad. Sólo así, integrando una Federación con hombres como los citados, el fútbol de Costa Rica podría resurgir para reconquistar el lugar primerísimo que por años ha venido ocupando en nuestro país.

Interesados en Panamá en contratar a Elizondo, Tyrrel y William Quirós

Contrato para Walter Elizondo, Roberto Tyrrel y William Quirós ha ofrecido la Federación de Fútbol de Panamá.

Con el objeto de formalizar negociaciones con estos jugadores y con la Liga Deportiva Alajuelense arribó ayer al país un comisionado de aquella institu-

ción, quien ya solicitó una entrevista a la Junta Directiva del equipo B Campeón Nacional.

El contrato de que se informa será para que los estelares mencionados actúen en Ciudad Panamá, hacia finales del presente mes, contra el primer equipo de la Universidad

Católica de Chile, que pasará por Panamá en gira que abarcará varios países.

Se le dijo al DIARIO que Elizondo, Tyrrel y Quirós podrían reforzar a la Selección Nacional panameña, o al equipo que se designe para enfrentarse a los chilenos.

Marín y Chico Hernández a cambio de W. Elizondo

Hace unos meses se dijo que la Liga estaba interesada primero en "Chico" Hernández y más tarde en Edgar Marín y hasta se llegó a asegurar que éste firmaría este año por los alajuelenses una vez cumplido su contrato con el Saprissa. Pero Marín se arregió otra vez con el club morado antes de viajar a Trinidad y a su vez Chico Hernández es pertenencia saprissista "hasta que el club lo describa".

El club morado está tratando, una vez más, de formar un gran cuadro para el próximo campeonato. La delantera es su preocupación, puesto que para la defensa cuenta con excelentes piezas. Lo contrario de lo que le ocurre al Saprissa que puede contar con buenos delanteros pero no así con buenos defensas.

Los alajuelenses sueñan con adquirir al brasileño Da Silva, un gran jugador que pertenece por ahora al España de San Pedro Sula (Honduras) y también a los citados saprissistas Marín y Francisco Hernández.

Dadas las excelentes relaciones existentes entre las directivas manuda y morada, parece que está tomando fuerza la idea de la que sería la transacción del siglo: Walter Elizondo volvería al Saprissa a cambio de Edgar Marín y de "Chico" Hernández.

Universitario campeón peruano

LIMA. (LATIN). — Universitario de Deportes se coronó campeón del fútbol peruano luego que Aurich y Alianza Lima, sus más cercanos perseguidores, tiraron por la borda su oportunidad de darle alcance, faltando dos fechas para la culminación del torneo.

En la parte final de la vigesimosexta fecha, dividida la víspera, Aurich perdió ante Municipal por dos goles por uno y Alianza Lima empató uno a uno con Sport Boys.

De tal manera, se decretó la coronación del Universitario de Deportes que aparece en la ta-

bla de posiciones con 42 puntos, cinco más que Alianza Lima que ocupa el segundo puesto con 37, y con otros cuatro por disputar.

Con consecuencia de su clasificación, festejada anoche mismo por el conjunto crema, éste se hizo acreedor a representar al Perú, junto con el ocupante del segundo puesto pendiente aún, en la Copa Libertadores de América.

Alianza Lima se benefició con la derrota de Aurich, que ahora se ubica en el tercer puesto junto con su vencedor de ano-

che, Municipal.

Por su parte Manuco se salvó definitivamente del descenso, al empatar con Melgar uno a uno.

En la parte baja de la tabla, además de Miraflores que ya perdió la categoría en la jornada anterior, Ado, Espinoza, y José Gálvez se encuentran en grave peligro de acompañar a aquél. Ado es el mejor ubicado con 19 puntos, en tanto Espinoza cuenta con 18 y José Gálvez 17.

LA JUNTA DIRECTIVA DEL COLEGIO DE ABOGADOS

invita a los miembros del Colegio y a sus señoras a los actos de inauguración de las nuevas instalaciones, que tendrán lugar el día 29 de Diciembre en curso con el siguiente programa:

- 10.00 hrs.: Bendición de Instalaciones.
- 10.15 hrs.: Palabras del Presidente de la Junta Directiva, Lic. Rodrigo Odio G.
- 10.30 hrs.: Develación de retratos de los Ex-Presidentes del Colegio, por la señora Adelita Odio.
- Palabras del Lic. Fernando Lara Bustamante.
- 10.45 hrs.: Entrega de Medallas de Oro a los abogados que cumplen 50 años de ejercicio profesional y pergaminos a los que cumplen 25 años.
- 11.00 hrs.: Exhibición de tenis en honor del Doctor Ernesto Trigueros, Embajador de El Salvador y señora de Trigueros.
- Exhibición de Yudo.
- Brindis.

San José, Diciembre 26, 1971.

LIC. RODRIGO ODIO G.
Presidente

LIC. MARIO HERRERA B.
Secretario

Lo bueno y lo malo de la Vuelta

Bueno resultó el acto de inauguración de la séptima Vuelta Ciclista a Costa Rica, Pedalistas, público y Comité Organizador es que certificaron una competencia de muchos quilates en bien del deporte de nuestro país.

Malo sin lugar a duda el estado de la carretera en el circuito de la primera etapa de la popular prueba de los pedales, tuvo que pintarse los huecos de blanco para evitar accidentes de los rutereros.

Bueno que con palabras del diputado Carlos Ugalde, el ministro Cañas Escalante y el Prof. Rafael González se inició oficialmente la tradicional competencia de los pedales, posteriormente vino lo bueno de la fiesta de Navidad.

Bueno que desde los primeros momentos resultó el esfuerzo de los 39 participantes que fueron de la partida, tanto los criollos como los foráneos se preocuparon por premiar el trabajo de los señores del comité organizador.

Malo que no se corrieran los 80 km. de otrora para exponer el récord de Evaristo Finnoño de Colombia en el año 1969 por un error se estableció un recorrido más corto que abarcó sólo 30 vueltas al circuito.

Bueno el panorama de los Guadalupeños en la primera etapa de la Vuelta 7, a pesar de la diferencia de temperatura no se cayeron y demostraron todo lo bueno del ciclismo de la colonia francesa en el Caribe.

Malo el trabajo de los ticos en los últimos metros de la prueba, se confundieron entre sí para dejar que Césarino Estrada se arrancara con el primer triunfo, igual hizo su combatiota Agustín Alcantara el año pasado.

Bueno el plan de ataque que realizó el equipo mexicano demostraron lo que significa un buen conocimiento de cómo funciona un conjunto en pruebas de pedales, ésta les valió para ocupar lugares muy destacados en la clasificación final.

Malo que el desempeño de los chachos de México, en el primer día algunos se rezagaron mucho lo

grando un tiempo pésimo para una prueba que se corre en terreno cerrado.

Buena la presentación de todos los corredores, uniformes muy limpios y muy bien confeccionados, números espaldares y traseros para mayor distinción.

Malo que el público no se esperará a que terminara la prueba, se lanzaron a la calle obstaculizando el trabajo de cronometristas y demás personas de la organización.

Bueno el trabajo hecho por Carlos Venegas en la segunda etapa de la Vuelta 7, desde muy temprano quiso adjudicarse la victoria, fue superado en su gaudio por el guatemalteco Pedro Acú.

Malo resultó el camino, temperatura y topografía para los rutereros de la Isla de Guadalupe, pero a pesar de ello no claudicaron sino que llegaron a la meta con gran algarabía de parte del público.

Bueno el grueso de público que a través de todo el recorrido para aplaudir y vitorear los atletas que fueron de la partida.

Malo el estado de la carretera, muchas huecos que perjudicaron el trayecto de la competencia, además también el gran número de carros que viajaban en sentido contrario a la caravana ciclista.

Bueno el resultado para Venegas ya que con su hazaña de hoy ha pasado a ser el líder absoluto de la Vuelta 7, esperamos que siga así para bien de Costa Rica.

Malo el desempeño de los muchachos de México, en la mañana de hoy, perdieron el liderato de la Vuelta que habían logrado en la primera etapa en Plaza González Viñez.

Bueno que José Manuel Solo está en la punta de los premios de montaña, en los cuatro de la doble a Turrialba hizo un extra ordinario trabajo que le permitió recibir muchos aplausos y saludos.

Prof. José Alberto Chinchilla Mora.

Rafael Angel Sandí ganó Maratón de los Barrios de San José

Por SPRINT—

El domingo se llevó a cabo el último evento atlético del año programado por la Asociación Costarricense de Atletismo, que consiste en la media maratón de los barrios de San José, uniéndose así a la ACA a la celebración de los festejos populares.

PARTICIPANTES

32 fueron los atletas que tomaron parte en esta media maratón de los barrios entre ellos se encontraron dos atletas extranjeros uno mexicano y otro colombiano la que demuestra que la carrera fue un éxito completo para sus organizadores.

RESULTADO GENERAL DE LA COMPETENCIA

- RAFAEL ANGEL SANDI (CENEF)
- Gonzalo A. Bonilla (C)
- Manuel Sánchez (U)
- Luis E. Gamboa (CENEF)
- Juan Carlos Sánchez (U)
- Wilbur Salazar (LIBMO)
- José Alvarado (CRECIA)
- Rigoberto Benavides (INA)
- Hugo Vargas (L. B. M.)
- Cislo Garro (Tarraxi)
- Jorge Calvo (S. D. H.)
- Santiago Vargas (U)
- Manuel Garbanzo
- Marcos Fournier
- José Martínez Méndez
- William Chacón
- Raúl López (LCR)
- Luis F. Delgado (Alainela)
- Tomás Boherque (PUN)

Sapriisa y Legia en gran encuentro, hoy

Esta noche se medirán en el Estadio Nacional los primeros equipos del campeonato polaco, el Legia y el subcampeón nacional Deportivo Sapriisa. Los europeos llegan con un gran récord y con un plantel de mucha capacidad, listos para dar una clara demostración de poderío futbolístico. Los morados, después de sus presentaciones de campeonato y confraternidad están en plenitud de condiciones para darles la bienvenida a los polacos.

El onceño nacional tiene muchos y buenos

valores como para sostener la avalancha visitante y poder maniobrar en el medio campo con san gré joven que impulse a los delanteros que son buenos rematadores y con gambeta para eliminar obstáculos en el camino.

En síntesis, podríamos asegurar que por las condiciones de unos y otros el partido se muestra como uno de los mejores de este año y muchos serán los aficionados que irán al máximo templo del deporte para presenciar este cotejo de grandes proporciones.

VII Vuelta a Costa Rica:

González ganó etapa y Estrada es líder

Ayer se corrió la tercera etapa de la Séptima Vuelta a Costa Rica y que comprendió el largo trayecto entre San José y Cañas de Guanacaste con un duro recorrido de 182 kilómetros.

En los primeros 90 kilómetros José M. Solo y un pelotón de varios corredores mantuvieron la vanguardia y comenzaron a desperdigarse en la entrada a Guanacaste, más propiamente en Tre Lagarto y La Irma, en que González tomó la punta y nun-

ca la soltó; Soto, que al pasar por La Irma estaba en el quinto lugar, logró sobreponerse y trató de alcanzar a González, pero la fue imposible y tuvo que conformarse con llegar en el segundo lugar. Arquímides Jaén de la cuarta panameña tuvo el halago de llegar de tercero. El cuarto lugar fue para Ceferino Estrada de la Topeka de México, lo cual le valió para llegar a convertirse en el líder de la Vuelta y tener derecho a usar el suéter "Guarín Morada".

He aquí los primeros 5 lugares en individual general:

1. Ceferino Estrada, México, 12h 31 m 55s
2. José M. Solo, Spree, 12h 34m 02s
3. Virgilio Venegas, Juventud, 12h 33 m 19s
4. Efrén Castillo, Nacional, 12h 39m 58s
5. Efraim Sánchez, Nacional, 12h 43m 05s

Nacionalistas adelanta por equipo en ciclismo

Con la magnífica puntuación que obtuvieron ayer los del equipo Nacionalista que participa en la VII Vuelta Ciclista a Costa Rica han logrado colocarse en el primer lugar y relegar a los de la Spree al segundo.

Aquí está su posición con respecto a los otros rivales:

1. Nacionalista: 38h 17m 20s
2. Spree: 38h 21m 47s
3. Topeka-México: 38h 50m 33s (Aprox.)
4. Guatemala: 39h 34m 35s (Aprox.)

Los dos últimos tiempos no pudimos obtenerlos oficialmente por cuanto los corredores que serían el tercer lugar de cada equipo no se suministró el tiempo empleado en llegar a la meta, por eso el dato es aproximado aunque la posición si es efectivamente esa.

Rafael Angel Pérez correrá en Brasil

Este año como en los anteriores el atleta Rafael Angel Pérez recibió una invitación de la Federación de Atletismo de Brasil donde se le invita para que tome parte en la tradicional prueba de atlética que se lleva a cabo todos los años el 31 de diciembre a las 11:40 de la noche. La prueba consiste en competencia de 8400 metros para lo cual Pérez se ha preparado de-

bidamente con su entrenador el profesor Augusto Pila.

Si nuestro atleta logra clasificarse entre los cinco mejores atletas se quedará por unos días más en ese país para luego competir el 6 de enero en otra competencia.

Pérez posiblemente viajará acompañado de su entrenador Pila.

El anti-Alajuela produjo la derrota de la Liga

"Las barbaridades que se cometieron contra la Liga, en el juego del domingo último, con los húngaros del Komlo, es el producto de la pasión de quienes no han asimilado todavía la conquista del segundo campeonato consecutivo por la Liga Deportiva Alajuelense", dijo un vocero del club manudo, ayer a DIARIO DE COSTA RICA.

"El anti-Alajuela se impuso, con lo cual pretendieron borrar de la mente de la afición nacional el bicampeonato del Alajuelense", agregó el vocero.

"El anti-Alajuela ya se había manifestado en el último encuentro contra Sapriisa, cuando

en el tiempo suplementario se le sancionó a la Liga un penalty que no existió. El video tape, visto repetidas veces, demuestra que el penalty contra el brasileño Odri Jacques no fue tal. ¿Quién podría discutir la veracidad de las cámaras de video tape que filman con máxima fidelidad hasta en sus más nimios detalles todos los eventos?"

"Pese a todas estas zancadillas contra nuestro club, pese a todos los anti, habidos y por haber, Alajuelense será campeón por tercera vez. A nadie le queda duda alguna sobre este punto", concluyó el indignado vocero alajuelense.

Otro jugador de Argentina para México

BUENOS AIRES, (LATIN) — El próximo jueves partirá hacia México el volante de Rosario Central Alberto Gómez, recientemente adquirido por el club Cruz Azul en la suma de 27 millones de pesos (54.000 dólares al cambio oficial), se informó hoy aquí.

Gómez, apodado "hijitus" por su físico similar al de un popular personaje de historieta, viajará acompañado por un dirigente del club rosarino, flamante campeón nacional de fútbol. En Cruz Azul milita el ex arquero de Vélez Sarsfield y la selección argentina José Marín.

Compre y consuma productos nacionales.

Comité Olímpico de Venezuela intransigente

MAIQUETIA, Venezuela (LATIN) — La participación de Venezuela en las actividades olímpicas pueden sufrir serios inconvenientes, ante la actitud intransigente del comité olímpico de este país, dijo José Beracasa, miembro del comité olímpico internacional (COI).

Beracasa señaló que en la primera quincena de enero se reunirá con el ministro de educa-

ción venezolano, Héctor Pérez Olivares, para tratar los aspectos del reglamento olímpico venezolano que dijo chocan con los del comité internacional.

Aclaró Beracasa que la intransigencia del presidente del comité olímpico venezolano, Carlos Felice Castillo, podría significar el alejamiento de Venezuela de esa organización mundial.

Hoy Martes ESTADIO NACIONAL 8:15 de la noche
CONTINUA LA FORMIDABLE TEMPORADA INTERNACIONAL

LEGIA

Campeón de Polonia vencedor del gran equipo GORNIK de grato recuerdo para la afición nacional.

SAPRIISA

El popular equipo morado en su única participación de esta temporada, reforzado con Jorge Peralta y Goñi Soto. Homenaje de simpatía al jugador Exseleccionado Nacional Hernán Alvarado Guerrero.

PRECIOS:

Preliminar de Reservas: Partido de campeonato ALAJUELENSE — SAPRIISA.

Palco Numerado ₡ 20.00
Sombra General ₡ 12.00
Media Sombra ₡ 7.00
Sol ₡ 7.00

Entradas a la venta en el Centro de Sport y Agencia Totogol de J. J. Fernández, frente a Soda El Diamante.



Chico Hernández

AÑO NUEVO... VIDA NUEVA!



Brindamos a su salud,
deseándole a usted y
a su familia buena suerte,
muchos éxitos y...

UN FELIZ Y PROSPERO AÑO 1972

Cervecería Costa Rica

LA MAS MODERNA DE CENTROAMERICA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizama del Sistema Nacional de Bibliotecas de Costa Rica. Toda reproducción o uso no autorizado sin el consentimiento escrito de la Biblioteca Nacional incurrirá en sanciones legales.